



29 de mayo de 2012

ACUERDOS LABORALES Sin adornos

Estimados compañeros y compañeras,

Como sabéis, la pasada semana se cerraron los acuerdos laborales de reestructuración e integración en Caixabank. Acuerdos en los que CCOO hemos trabajado mucho, donde hemos construidos numerosas garantías que no nos han regalado, pero acuerdos también en los que queda mucho por hacer.

A escasas horas de las asambleas de las cajas de origen, ante la falta de resolución y definición de determinados contenidos, aun no resueltos, CCOO Banca Cívica planteó la necesidad de continuar la negociación durante los siguientes días, asegurando que no bloquearía la operación en las asambleas generales.

Aun así, Caixa exigió un cierre apresurado de cara a las asambleas.

Nuestra federación estatal de COMFIA-CCOO, órgano superior a nuestra sección sindical de Banca Cívica, estimó que la posibilidad de ser excusa para que otros votaran negativamente, y ante el incierto panorama financiero, era suficiente para firmar el acuerdo en las condiciones planteadas por la Caixa.

Nuestra Sección Sindical de Banca Cívica, aun compartiendo la necesidad de llegar a Caixabank, como empresa viable, no firmó, disconforme por la falta de desarrollo y definición de determinados aspectos y garantías, asi como por la imposibilidad de consultar a la plantilla un acuerdo de tal envergadura y consecuencias.

A partir de hoy, iniciamos una serie de informativos sobre los acuerdos, sin mentiras ni fuegos artificiales. Un acuerdo muy bueno en muchos temas y muy mejorable en otros. Pero un acuerdo que nos permite continuar.

Y, desde la legitimación de ser vuestros máximos representantes, te aseguramos seguiremos trabajando y luchando en las comisiones de seguimiento de la nueva Entidad para que se desarrollen aquellas garantías más débiles, respetando vuestras condiciones y se renuncie a medidas de salidas encubiertas.

Quedamos, como siempre, a tu disposición para cuantas dudas e incidencias puedas tener.